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На прошлой неделе с рабочим визи-
том в Александровском районе побыва-
ла председатель Законодательной Ду-
мы Томской области О.В. Козловская. 
Программа пребывания в самом север-
ном районе была очень насыщенной и 
расписана буквально по минутам.  

 

Цель поездки - ознакомление жителей 
северных территорий - Стрежевского 
избирательного округа, в которых входят 
г. Стрежевой и Александровский район, с 
деятельностью Законодательной Думы 
Томской области седьмого созыва, прио-
ритетами работы в текущем году, депу-
татский контроль реализации националь-
ных проектов, обсуждение с представите-
лями власти и жителями актуальных во-
просов развития территорий. Законода-
тельная Дума Томской области сегодня - 
это 42 депутата: 27 из них представляют 
ВПП «Единая Россия», 7 - КПРФ, по 3 - 
ЛДПР и «Справедливую Россию», 2 - 
партию «Новые люди». 

 

Около часа продлился разговор в ка-
бинете главы района. С В.П. Мумбером 
спикер областной думы подробно обсуди-
ли складывающееся на сегодняшний день 
социально-экономическое положение тер-
ритории. В обсуждении приняли участие 
депутат ЗДТО от северных муниципали-
тетов В.М. Харахорин, заместитель главы 
района по социальным вопросам Л.М. 
Монакова. Вопросы именно социального 
характера были одними из приоритетных. 
«Меня поразила глубокая осведомлён-
ность Оксаны Витальевны в социальных 
проблемах именно нашего района и ис-

кренняя заинтересованность в их реше-
нии. Что называется с ходу она подсказа-
ла нам ряд оперативных вариантов реше-
ния целого ряда текущих вопросов, в том 
числе связанных с работой с целевиками. 
Честно сказать, я даже удивилась: почему 
мы сами до этого не додумались», - поде-
лилась Любовь Михайловна.  

 

Красной нитью в ходе 
всего визита проходила тема 
СВО. Забегая вперёд скажем, 
Оксана Витальевна во всех 
аудиториях, где выступала, 
не уставала повторять: «Мы с 
вами спокойно работаем, от-
дыхаем, радуемся жизни по-
тому, что наши ребята там 
защищают нашу Родину». Свою 
личную глубокую дань ува-
жения спикер ЗДТО отдала 
погибшим воинам-александ-
ровцам, участвовавшим в СВО, 
посетив на сельском кладби-
ще аллею героев. В местном 
филиале фонда «Защитники 
Отечества» О.В. Козловская 
побывала в первую очередь. С сотрудни-
ком фонда А.А. Мальцевой состоялся 
детальный разговор о конкретной работе с 
участниками СВО и их семьями, о том, в 
какой помощи они нуждаются, и во всех 
ли случаях обращений помощь им оказы-
вается на должном уровне. 

Встретилась О.В. Козловская с активи-
стами добровольческого движения «Мы 
вместе», поблагодарила их за очень нуж-
ную для наших бойцов работу по изготов-
лению маскировочных сетей и иную по-
мощь для земляков, рассказала о своей 
поездке прошлым летом на Донбасс, вру-
чила Благодарственные письма ЗДТО 
коллективу «Мы вместе» и инициативной 
группе, которая занимается формированием 
и отправкой гуманитарных грузов земля-
кам в зону СВО.  

Посещение одного из главных соци-
альных объектов - районной больницы, 
было одним из времяёмких. Конечно, по 
целому ряду объективных причин. Окса-
ну Витальевну интересовало текущее 
техническое состояние больницы, кото-
рая стоит в планах на ремонт. Это с одной 
стороны, а с другой - из-за падения чис-

ленности населения имеющиеся объём-
ные площади учреждения остаются 
невостребованными. И вопрос этот требу-
ет своего решения. Другой стороной про-
блемной медали является кадровый во-
прос, касающийся как докторов, так и 
среднего медперсонала. И заманить их в 
северный район не удаётся даже предла-
гаемыми очень существенными префе-
ренциями. И вновь, забегая вперёд, ска-
жем: комментируя непростую ситуацию с 
районной больницей на встрече с активом 
района в актовом зале районной админи-
страции, О.В. Козловская сказала, что 
возможно будет рассматриваться не очень 
популярное решение в отношении АРБ. 
Какое - время покажет. Но сокращение 
количества населения - это объективное 
основание и для сокращения площадей 

больницы, содержать которые при непол-
ном объёме использования очень затратно. 

 

В местном филиале Томского политех-
нического техникума Оксане Витальевне 
показали материально-техническую базу 
для организации учебных и практических 
занятий по профобучению, в последнее 
время радикально обновлённую и усовер-
шенствованную. В одной из аудиторий 
спикер пообщалась со студентами, акцен-
тировав отдельное их внимание на расту-
щем спросе на специалистов с техниче-
ским образованием. «Я была здесь 7 лет 
назад. То, что я вижу сегодня - это небо и 
земля. Напомню - в то время стоял вопрос 
даже о закрытии данного образовательно-
го учреждения. Сегодня всё поменялось, 
здесь обучают ребят востребованным на 
рынке труда специальностям. Радует, что 
практику ребята проходят на объектах 
крупных недропользователей региона, наг-
лядно понимая свои возможные перспек-
тивы в профессиональном будущем. Очень 
приятно, что учатся в александровском 
филиале ТПТ не только александровцы и 
жители сёл района, но и студенты из Ва-
сюгана, Сургута, Стрежевого». 

 

Продолжение на 2 полосе. 

Очередная встреча с северянами 



Окончание. Начало на 1 полосе. 
 

В СОШ №1 визит начался с незапла-
нированного интервью школьному меди-
ацентру. Однако внеплановость ситуации 
внесла только дополнительную изюмин-
ку в плановый процесс. Общение продол-
жилось с активом школьного музея. 
Председатель областной думы рассказала 
ребятам о 4-х жителях Томской области, 
которым присвоено высокое звание Ге-
рой Российской Федерации за боевые 
заслуги при выполнении задач в ходе 
СВО. Оксана Витальевна предложила 
активу музея уже сегодня создать посто-
янную экспозицию о героях СВО. Воен-
ная тема для коренной томички О.В. 
Козловской является глубоко личной. 
Она - внучка Героя Советского Соза Еро-
хина Александра Константиновича, кото-
рый с июня 1941 года был в девствую-
щей армии. Командир отделения роты 
связи 1285-го стрелкового полка (60-я 
стрелковая дивизия, 65-я армия, Цен-
тральный фронт) ефрейтор А.К. Ерохин 
17 октября 1943 г. в районе западнее пгт 
Радуль (Черниговская область, Украина) 
на плоту и вплавь добрался до правого 
берега Днепра и установил связь, чем 
способствовал закреплению подразделе-
ний полка на плац-дарме. Звание Героя 
Советского Союза присвоено 30 октяб-
ря1943 года. Война для сержанта А.К. 
Ерохина окончилась в 1946 году. 

Руководству школы было адресована 
настоятельная рекомендация о создании 
«Газпром-класса», памятуя о том, что 
выпускником школы является генераль-
ный директор ООО «Газпром трансгаз 
Томск», действующий депутат облдумы 
Владислав Иванович Бородин. «Даже 
удивительно, что в школе до сих пор нет 
такого профильного класса, - сказала 
Оксана Витальевна. - Зная активнейшую 
позицию Владислава Ивановича в оказа-
нии реальной помощи территориям при-
сутствия газовиков, уверена, что вы по-
лучите поддержку и в этом вопросе».  

В актовом зале школы О.В. Козлов-
ская провела беседу со старшеклассника-
ми школ районного центра, студентами 
техникума, участниками движения «Пер-
вых». И здесь нужно сказать о том, что 
спикер областной думы, будучи докто-
ром экономических наук, читала лекции 
в томских университетах. И это была 
настоящая лекция для будущих абитури-

ентов по профориентации! Оксана Вита-
льевна блестяще рассказывала об универ-
ситетах Томска, входящих в ТОП луч-
ших вузов страны, о совершенно особен-
ной университетской среде города, кото-
рой нет больше нигде, о современных 
предприятиях, работающих на мировом 
уровне, наконец о специалистах мирово-
го уровня, которых готовят томские уни-
верситеты, и зарплата которых начинает-
ся от 500 тысяч рублей в месяц. «По-
желание вам, как будущим абитуриентам 
- ставить высокие цели и их уверенно 
добиваться, проявлять интерес ко всему 
новому, и, конечно, много трудиться. Мы 
все учимся всю жизнь!». Аплодисмента-
ми и открытыми улыбками школьники 
поблагодарили спикера областной думы 
за интересное и полезное для них обще-
ние, за абсолютную компетентность и 
искренность. 

 

В актовом зале администрации райо-
на председатель Законодательной думы 
Томской области провела церемонию 
награждения. Серебряного нагрудного 
знака областного парламента удостоен 
глава Александровского района В.П. 
Мумбер. Благодарностью ЗДТО отмече-
ны единственный в нашем районе участ-
ник Великой Отечественной войны А.Н. 
Волкова, первый заместитель главы рай-
она С.Ф. Панов, заместитель директора 
Александровского ЛПУ М.А. Касаткин, 
директор Александровской ДЮСШ Е.В. 
Кинцель, заместитель главы района по 
социальным вопросам Л.М. Монакова. 

 

На встрече с депутатами района и 
поселения, руководителями предприятий 
и учреждений бюджетной сферы О.В. 
Козловская рассказала о социально-
экономическом положении региона, о 
бюджетном процессе, о том, как работа-
ют целевые и грантовые федеральные 
программы и как в них можно и нужно 
попадать с уровня района.  

Одним из ключевых вопросов спикер 
назвала вопрос наполняемости бюджета. 
«Возможно вы удивитесь, но самым 
крупным налогоплательщиком в регио-
нальный бюджет является «Томское пи-
во» - 5 млрд рублей ежегодно. Самым 
крупным инвестором в экономику Том-
ской области является «Росатом»: при-
мерно 80 млрд из 130 инвестиционных - 
вложения в СХК. Два первых реактора 
будут построены в Томской области, - 
отметила спикер. - Поступления от недро-

пользователей напрямую зависят от уров-
ня добычи, которая снижается. В 2006 
году её объёмы составляли порядка 15 
млн тонн нефти, сегодня - 5,6 тонн. Соот-
ветственно снижаются и объёмы налого-
вых поступлений. Мы получаем только 
НДФЛ и налог на имущество, налога на 
прибыль нет вообще. Таковы реалии». 

Отдельное внимание председатель 
облдумы акцентировала на коммуналь-
ном хозяйстве. Оксана Витальевна рас-
сказала, что с 2025 года в регионах Рос-
сии начнётся реализация федерального 
проекта «Модернизация коммунальной 
инфраструктуры». На обновление сферы 
ЖКХ планируется направить 4,5 трлн 
рублей, в том числе за счёт внебюджет-
ных источников. «Наша задача, сделать 
всё для того, чтобы регион получил как 
можно больше средств. Причём перво-
очерёдность определяется на уровне фе-
дерации с учётом реальной потребности, 
о которой судят в том числе по количе-
ству ЧС, порывов и т.д. за определённый 
период. Эти данные поступают напря-
мую из муниципалитетов на специаль-
ную платформу - федеральную карту. 
Поэтому в этом направлении должны 
хорошо поработать профильные специа-
листы», - уточнила спикер облдумы. 

Подводя итог, Оксана Витальевна 
отметила: «Сегодня мы увидели, что рай-
он живёт и развивается. Для его дальней-
шего устойчивого развития, возможно, 
вам стоит выстраивать более конструк-
тивные отношения с партнёрами, которые 
ведут свою деятельность на территории 
района, с ключевыми местными предпри-
ятиями, с нефтяниками и газовиками. По 
каким-то социальным объектам, напри-
мер АРБ, привлекать их к решению про-
блемных вопросов, консолидировать 
общие усилия. Только совместными уси-
лиями мы сможем двигаться вперёд». 

Участниками встречи спикеру облду-
мы были заданы актуальные для нашей 
территории вопросы. Касались они каче-
ства работы интернета и организации 
работы водного пассажирского транспор-
та, проблем с вылетами в наш район са-
навиации и формирования коммуналь-
ных тарифов, ряд других. 

 

Ирина ПАРФЁНОВА 
Фото: Н. Каменский 
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Человек труда 

Всегда много работал 
 

Коллеги про него говорят: «Всегда 
много работал». Односельчане: «Обра-
титься можно с любой проблемой, по-
может, или хотя бы постарается по-
мочь». И все уверяют: «Надёжный». 
Это они о завершившем карьеру главе 
Александровского района Викторе Пет-
ровиче Мумбере. 

 

Он вырос на берегу Оби в Прохорки-
но. Мальчишкой, с удочкой в руках меч-
тал не о кабинетах и совещаниях, а о 
нефтяной романтике. Большая семья, где 
делили поровну радости и заботы, научи-
ла его ценить простые вещи и понимать 
людей. 

 

Трудовой путь Виктора Петровича - 
от тракториста до руководителя, прини-
мающего ответственные решения. Лю-
бовь к родной земле и опыт, полученный 
на разных должностях, стали прочным 
фундаментом для работы на благо всех 
александровцев. 

 

- Папа был первым трактористом в 
деревне. Потом - управляющим фермой. 
Нас в семье братьев шестеро. Я после 
окончания александровской средней шко-
лы в 1977 году пошёл в армию, - вспоми-
нает В.П. Мумбер. - Служил в воздушно-
десантных войсках в Литве. Командиром 
дивизии был легендарный генерал армии 
Маргелов Василий Филиппович. Когда 
началась война в Афганистане, с сослу-
живцами написали рапорты. Нам сказали: 
ваше время не пришло ещё. Так и не под-
писали. После армии вернулся на малую 
родину. Устроился в совхоз «Новониколь
-ский» дизелистом электростанции, по-
том перевели в трактористы - у меня со 
школы были права тракториста-машинис-
та 3 разряда. Папа очень не хотел, чтобы 
я работал в совхозе. Тогда я не понимал - 
почему. Теперь знаю. 

 

Так, совмещая работу с учёбой, он 
окончил Томский сельхозтехникум по 
специальности «механизация сельского 
хозяйства». И в 1983 году был назначен 
управляющим животноводческой фермой 
в том же совхозе «Новоникольском». 

 

- Больше 800 голов молодняка было. 
Привозили на откорм из соседних совхо-
зов - Лукашкинского, Александровского, 
Назинского. Плюс маточное поголовье - 
выращивали телят на подсосе. Потом гру-
зили на баржи и полные увозили в Колпа-
шево или Парабель на бойню. Нефтяники 
тогда много мяса закупали. 

 

В 1987 году Виктора Петровича вы-
звали в горком. После совещания он от-
правился в Лукашкин Яр. Павел Михай-
лович Батыль (начальник отдела по сель-
скому хозяйству) сказал: «Будешь секре-
тарём партийной организации». Надо, 
значит, надо. 

 

- Главная задача - помогать директору 
совхоза «Дружный» Эска Эльмурзаевичу 
Хидаеву. Главным зоотехником был Фё-
дор Ильич Бурцев, главным инженером - 
Николай Михайлович Юдин. Ветврачи, 
осеменаторы, доярки… Я практически 
всегда был на производстве, - рассказыва-
ет Виктор Петрович. - А производство - 
это ферма. Летом - заготовка кормов. 
Надои падали - занимались надоями. От-
ветственный за всё, конечно, директор, и 
партия спрашивала с меня. Мы должны 
были бесперебойно обеспечивать моло-
дой нефтяной город молочной и мясной 
продукцией. А для этого нужны люди. 
Людям - условия. Вот и создавали. Чтобы 
была электроэнергия, которую вырабаты-
вали дизельные генераторы. Чтобы ко-
тельная отапливала школу, детский сад, 
сельсовет, медпункт. Много жилья тогда 
строилось. 

 

В 1990-м он лично распустил мест-
ную парторганизацию. И был избран 
председателем исполкома Лукашкин-Яр-
ского сельского поселения. На следующий 
год - назначен главой Лукашкин-Ярского 
сельсовета. Работал и учился одновремен-
но - в ТГУ на менеджера государственно-
го и муниципального управления. Затем, 

будучи главой сельского поселения, па-
раллельно был руководителем сельхоз-
предприятия ООО «Лукашкинское» (рас-
формированный совхоз «Дружный»). 

 

В 2002-м Виктор Петрович выразил 
готовность переехать в Александровское. 
У руля района тогда стоял Александр 
Павлович Жданов. Вакантна была долж-
ность директора жилищно-коммуналь-
ного хозяйства. Её и занял В.П. Мумбер. 

 

- При мне прошла реорганизация. 
Создали «Жилкомсервис», новый аппарат 
управления, сформировали штат. Были 
вопросы, но мы стабильно обеспечивали 
население теплом, водой. Как раз тогда 
стали обращать внимание на качество 
питьевой воды, устанавливать станции 
водоочистки. Начали упорядочивать сбор 
и вывоз мусора, жидких бытовых отхо-
дов. Обслуживали дороги. На предприя-
тии около 150 человек работало. Старень-
кую технику старались обновлять. Серь-
ёзно помогала районная администрация и 
лично А.П. Жданов. Коллектив был наце-
лен на оказание качественных услуг. 

 

И вот, новый виток - после 12-ти лет в 
ЖКХ - руководство Сбербанком. Очеред-
ная возможность для роста, освоения 
новых горизонтов. Виктор Петрович глу-
боко убеждён, что на каждом месте рабо-
ты приобретал бесценный опыт и знания. 
«Со мной работали грамотные специали-
сты, профессионалы своего дела, среди 
них О.А. Густая. За год в Сбербанке я 
почерпнул много нового. Тогда началась 
история с картами - кредитными, зарплат-
ными, пенсии начали на карты перечис-
лять. Стал разбираться в различных фи-
нансовых, кредитных операциях». 

 

В 2015-м году избранный главой 
Александровского района И.С. Крылов 
пригласил В.П. Мумбера на должность 
первого заместителя. А когда Игорь Сер-
геевич оставил пост по состоянию здоро-
вья, бремя ответственности легло на пле-
чи Виктора Петровича. 

 

- Помню, приехал в 2019 году губер-
натор, тогда С.А. Жвачкин, собрал актив. 
Говорили о проблемах в экономике обла-
сти, обсуждали другие глобальные вопро-
сы. И глава Назинского сельского поселе-
ния В.А. Штатолкин спрашивает: «Кто же 
теперь будет главой района?». Сергей 
Анатольевич ответил не задумываясь: «Вот 
же Виктор Петрович рядом со мной си-
дит, он и будет главой». Очень неожидан-
ное для меня было решение. Затем - впер-
вые состоялась конкурсная процедура 
выбора главы района, депутаты поддер-
жали мою кандидатуру. Так и проработал 
пять лет и четыре месяца. Теперь завер-
шаю этот непростой этап своей жизни. 

 

Где бы он ни работал, делу отдавался 
целиком и полностью. Трудоголик сам, 
требовал полной отдачи от помощников. 

 

Свет в его кабинете всегда загорался 
не позже половины восьмого. Чтобы в 
тишине можно было спокойно изучить 
документы, проанализировать ситуацию, 
почитать что-то новое. Не спешил домой 
В.П. Мумбер и вечером. На час-полтора 
задерживался в кабинете, чтобы завер-
шить дела, ответить на письма, обдумать 
планы. И так было всегда. Даже в выход-
ные его можно было встретить на рабо-
чем месте. Именно такой алгоритм и под-
ход к работе был для него наиболее опти-
мальным.  

 

За последнее время в районе произо-
шли значительные изменения, улучши-
лась инфраструктура, появились новые 
социальные объекты. 

 

- Рад, что довелось поработать с 
нацпроектами, это большое подспорье 
муниципалитетам, - уверяет Виктор Пет-
рович. - Участвовали в программах «Дво-
ровые территории», с 2017-го - в «Фор-
мировании комфортной городской сре-
ды». Привели в порядок центральный 
парк, сквер в центре села. К слову, начи-
нал реализацию этого проекта Альберт 
Паруйрович Геворкян. Сейчас заканчиваем 
детскую площадку. С 2016-го по програм-
ме комплексного развития транспортной 
инфраструктуры Томской области ремон-

тируем дороги - с тротуарами, заездами, 
дренажной системой. Новую на Багряной 
построили. Заасфальтировали большую 
часть дороги 0-35 км. Надеюсь, в этом 
году завершим. В 2019-м начали капи-
тальный ремонт стадиона «Геолог». Тя-
жело шла работа. А в 2023 году с подачи 
губернатора В.В. Мазура и его заместите-
ля А.М. Рожкова направили заявку в 
«Газпром». Нам выделили деньги. И те-
перь, во многом благодаря генеральному 
директору «Газпром трансгаз Томск» 
В.И. Бородину, у нас есть большой стади-
он с крытым хоккейным кортом и малый 
возле первой школы. Поддержку в строи-
тельстве мы получили и от нефтяников 
АО «Томскнефть» ВНК. Отрадно, что в 
2020-м возобновил работу рыбозавод, 
построенный В.П. Геворгяном, выпуска-
ющий сегодня 25 наименований консер-
вов. Нельзя не сказать про сельские посе-
ления. Там масса проблем - всегда стара-
лись решать. Тесно работали с главами - 
им вообще памятники надо ставить, как 
они на местах, имея ограниченные ресур-
сы, со всем справляются. Это Н.Т. Голо-
ванов, В.Н. Першин, В.А. Штатолкин и 
И.С. Мозговая, С.П. Смирнов и А.С. Латы-
пов, А.А. Мауль и Н.А. Былин, В.Т. Дуб-
ровин и Д.В. Пьянков. Во многом помога-
ли наши партнёры: «Транснефть-Сибирь» 
(А.С. Полчанов), «Томскнефть» (Р.Н. Жа-
равин, А.С. Агафонов), «Речное пароход-
ство» (В.А. Чуркин, А.В. Байгушкин), 
«Ельцовка» (С.В. Арбузов), особенно в 
распутицу, никогда не отказывали - будь 
то доставка продуктов или эвакуация че-
ловека по санзаданию. 

 

Говоря о своей работе главой района, 
В.П. Мумбер признаётся, что вся работа 
главы очень непростая, но самым тяжё-
лым испытанием стала объявленная в 2022
-м частичная мобилизация. С тяжёлым 
сердцем провожали парней на войну… 

- Поначалу сложно было с отправкой 
гуманитарной помощи. Сейчас процесс 
налажен, специалисты работают. Гумани-
тарные грузы до 300 кг отправляем регу-
лярно. Готовим уже пятую машину на 
СВО, и будут ещё. Конечно, помогаем 
семьям бойцов. 

 

- Спасибо всем, кто со мной работал. 
Раньше я не говорил, а теперь могу с уве-
ренностью сказать: это была хорошая, 
настоящая команда. Мои заместители С.Ф. 
Панов, Л.М. Монакова, управделами М.В. 
Кауфман, руководитель финансового от-
дела Л.Н. Бобрышева, начальник экономи-
ческого отдела А.Л. Лутфулина, главный 
бухгалтер Н.А. Кухта, главный специалист 
по ГО и ЧС В.Б. Федонина. Вместе мы 
сделали немало, - подвёл итог Виктор 
Петрович.  

Денису Васильевичу Пьянкову, кото-
рый сменил его на посту, В.П. Мумбер 
пожелал успехов! «Уверен, что опыт и 
энергия помогут справиться со всеми по-
ставленными задачами. Не останавливай-
тесь на достигнутом, ищите новые воз-
можности для развития и процветания 
нашего района!». 

 

Анна ИВАНОВА 
Фото: из архива редакции 
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Официально 

ТОМСКАЯ ОБЛАСТЬ АЛЕКСАНДРОВСКИЙ  
РАЙОН СОВЕТ НАЗИНСКОГО СЕЛЬСКОГО  

ПОСЕЛЕНИЯ 
 

РЕШЕНИЕ 
 

16.05.2025                    с. Назино                             № 90 
 

О внесении изменений в Положения о муни-
ципальном контроле на автомобильном транспор-
те, городском наземном электрическом транспор-
те и в дорожном хозяйстве в границах населенных 
пунктов муниципального образования Назинкое 
сельское поселение Александровского муници-
пального района Томской области, утверждённое 
решением Совета Назинского сельского поселе-
ния № 85 от 25.03.2025 

 

В соответствии с Федеральным законом от 6 
октября 2003 года № 131-ФЗ «Об общих принципах 
организации местного самоуправления в Российской 
Федерации», Федеральным законом от 31 июля 2020 
№ 248-ФЗ «О государственном контроле (надзоре) и 
муниципальном контроле в Российской Федерации»,  
 

Совет Назинского сельского поселения РЕШИЛ: 
 

1. Внести в Положение о муниципальном контроле на 
автомобильном транспорте, городском наземном 
электрическом транспорте и в дорожном хозяйстве в 
границах населенных пунктов муниципального обра-
зования Назинкое сельское поселение Александров-
ского муниципального района Томской области, 
утверждённое решением Совета Назинского сельского 
поселения № 85 от 25.03.2025 следующие изменения: 
1) пункт 4.17 изложить  в новой редакции: 
«4.17. Предписание об устранении выявленных наруше-
ний обязательных требований должно содержать в том 
числе следующие сведения по каждому из нарушений: 
1) описание каждого выявленного нарушения обяза-
тельных требований с указанием конкретных струк-
турных единиц нормативного правового акта, содер-
жащего нарушение обязательных требований; 
2) срок устранения выявленного нарушения обяза-

тельных требований с указанием конкретной даты; 
3) перечень рекомендованных мероприятий по устра-
нению выявленного нарушения обязательных требо-
ваний; 
4) перечень рекомендуемых сведений, которые долж-
ны быть представлены в качестве подтверждения 
устранения выявленного нарушения обязательных 
требований.»; 
2) раздел 4 дополнить пунктами  4.18 и 4.19 следую-
щего содержания: 
«4.18.Контролируемое лицо, в отношении которого 
выявлены нарушения обязательных требований, 
вправе подать ходатайство о заключении с контроль-
ным (надзорным) органом соглашения о надлежащем 
устранении выявленных нарушений обязательных 
требований (далее - соглашение). 
4.19. Должностные лица при осуществлении муници-
пального контроля на автомобильном транспорте 
взаимодействуют в установленном порядке с феде-
ральными органами исполнительной власти и их 
территориальными органами, с органами исполни-
тельной власти субъекта Российской Федерации, 
органами местного самоуправления, правоохрани-
тельными органами, организациями и гражданами. 
В случае выявления в ходе проведения контрольного 
мероприятия в рамках осуществления муниципаль-
ного контроля на автомобильном транспорте наруше-
ния требований законодательства, за которое законо-
дательством Российской Федерации предусмотрена 
административная и иная ответственность, в акте 
контрольного мероприятия указывается информация 
о наличии признаков выявленного нарушения. Долж-
ностные лица направляют копию указанного акта в 
орган власти, уполномоченный на привлечение к 
соответствующей ответственности.» 
2. Настоящее решение вступает в силу после его офи-
циального опубликования. 
 

И.С. Мозговая, глава Назинского сельского  
поселения 

ТОМСКАЯ ОБЛАСТЬ АЛЕКСАНДРОВСКИЙ  
РАЙОН СОВЕТ НАЗИНСКОГО СЕЛЬСКОГО  

ПОСЕЛЕНИЯ 
 

РЕШЕНИЕ 
 

16.05.2025                   с. Назино                              № 91 
 

О внесении изменений в Положения о муни-
ципальном контроле в сфере благоустройства на 
территории муниципального образования Назин-
ское сельское поселение Александровского муни-
ципального района Томской области, утверждён-
ное решением Совета Назинского сельского посе-
ления № 88 от 25.03.2025 

 

В соответствии с Федеральным законом от 6 
октября 2003 года № 131-ФЗ «Об общих принципах 
организации местного самоуправления в Российской 
Федерации», Федеральным законом от 31 июля 2020 
№ 248-ФЗ «О государственном контроле (надзоре) и 
муниципальном контроле в Российской Федерации»,  
 

Совет Назинского сельского поселения РЕШИЛ: 
 

1. Внести в Положение о муниципальном контроле в 
сфере благоустройства на территории муниципально-
го образования Назинкое сельское поселение Алек-
сандровского муниципального района Томской обла-
сти, утверждённое решением Совета Назинского 
сельского поселения № 88 от 25.03.2025 следующие 
изменения: 
1) пункт 4.17 изложить в новой редакции: 
«4.17. Предписание об устранении выявленных нару-
шений обязательных требований должно содержать в 
том числе следующие сведения по каждому из нару-
шений: 
1) описание каждого выявленного нарушения обяза-
тельных требований с указанием конкретных струк-
турных единиц нормативного правового акта, содер-
жащего нарушение обязательных требований; 
2) срок устранения выявленного нарушения обяза-

тельных требований с указанием конкретной даты; 
3) перечень рекомендованных мероприятий по устране-
нию выявленного нарушения обязательных требований; 
4) перечень рекомендуемых сведений, которые долж-
ны быть представлены в качестве подтверждения 
устранения выявленного нарушения обязательных 
требований.»; 
2) раздел 4 дополнить пунктами 4.18 и 4.19 следую-
щего содержания: 
«4.18.Контролируемое лицо, в отношении которого 
выявлены нарушения обязательных требований, 
вправе подать ходатайство о заключении с контроль-
ным (надзорным) органом соглашения о надлежащем 
устранении выявленных нарушений обязательных 
требований (далее - соглашение). 
4.19. Должностные лица при осуществлении муници-
пального контроля в сфере благоустройства взаимо-
действуют в установленном порядке с федеральными 
органами исполнительной власти и их территориаль-
ными органами, с органами исполнительной власти 
субъекта Российской Федерации, органами местного 
самоуправления, правоохранительными органами, 
организациями и гражданами. 
В случае выявления в ходе проведения контрольного 
мероприятия в рамках осуществления муниципаль-
ного контроля в сфере благоустройства нарушения 
требований законодательства, за которое законода-
тельством Российской Федерации предусмотрена 
административная и иная ответственность, в акте 
контрольного мероприятия указывается информация 
о наличии признаков выявленного нарушения. Долж-
ностные лица направляют копию указанного акта в 
орган власти, уполномоченный на привлечение к 
соответствующей ответственности.» 
2. Настоящее решение вступает в силу после его офи-
циального опубликования. 
 

И.С. Мозговая, глава Назинского сельского  
поселения 

ТОМСКАЯ ОБЛАСТЬ АЛЕКСАНДРОВСКИЙ  
РАЙОН СОВЕТ НАЗИНСКОГО СЕЛЬСКОГО  

ПОСЕЛЕНИЯ 
 

РЕШЕНИЕ 
 

16.05.2025                   с. Назино                              № 92 
 

О внесении изменений в Положение о муници-
пальном жилищном контроле на территории муни-
ципального образования Назинское сельское посе-
ление Александровского муниципального района 
Томской области, утверждённое решением Совета 
Назинского сельского поселения № 86 от 25.03.2025 

 

В соответствии с Федеральным законом от 6 
октября 2003 года № 131-ФЗ «Об общих принципах 
организации местного самоуправления в Российской 
Федерации», Федеральным законом от 31 июля 2020 
№ 248-ФЗ «О государственном контроле (надзоре) и 
муниципальном контроле в Российской Федерации»,  
 

Совет Назинского сельского поселения РЕШИЛ: 
 

1. Внести в Положение о муниципальном жилищном 
контроле на территории муниципального образова-
ния Назинское сельское поселение Александровского 
муниципального района Томской области, утвер-
ждённое решением Совета Назинского сельского 
поселения № 86 от 25.03.2025 следующие изменения: 
1) пункт 4.17 изложить  в новой редакции: 
«4.17. Предписание об устранении выявленных наруше-
ний обязательных требований должно содержать в том 
числе следующие сведения по каждому из нарушений: 
1) описание каждого выявленного нарушения обяза-
тельных требований с указанием конкретных струк-
турных единиц нормативного правового акта, содер-
жащего нарушение обязательных требований; 
2) срок устранения выявленного нарушения обяза-
тельных требований с указанием конкретной даты; 

3) перечень рекомендованных мероприятий по устране-
нию выявленного нарушения обязательных требований; 
4) перечень рекомендуемых сведений, которые долж-
ны быть представлены в качестве подтверждения 
устранения выявленного нарушения обязательных 
требований.»; 
2) раздел 4 дополнить пунктами 4.18 и 4.19 следую-
щего содержания: 
«4.18.Контролируемое лицо, в отношении которого 
выявлены нарушения обязательных требований, 
вправе подать ходатайство о заключении с контроль-
ным (надзорным) органом соглашения о надлежащем 
устранении выявленных нарушений обязательных 
требований (далее - соглашение). 
4.19. Должностные лица при осуществлении муници-
пального жилищного контроля взаимодействуют в 
установленном порядке с федеральными органами 
исполнительной власти и их территориальными 
органами, с органами исполнительной власти субъек-
та Российской Федерации, органами местного само-
управления, правоохранительными органами, орга-
низациями и гражданами. 
В случае выявления в ходе проведения контрольного 
мероприятия в рамках осуществления муниципального 
жилищного контроля нарушения требований законода-
тельства, за которое законодательством Российской 
Федерации предусмотрена административная и иная 
ответственность, в акте контрольного мероприятия 
указывается информация о наличии признаков выявлен-
ного нарушения. Должностные лица направляют копию 
указанного акта в орган власти, уполномоченный на 
привлечение к соответствующей ответственности.» 
2. Настоящее решение вступает в силу после его офи-
циального опубликования. 
 

И.С. Мозговая, глава Назинского сельского  
поселения 

АДМИНИСТРАЦИЯ  
АЛЕКСАНДРОВСКОГО РАЙОНА 

ТОМСКОЙ ОБЛАСТИ 
 

ПОСТАНОВЛЕНИЕ 
 

19.05.2025                               № 464 
 

с. Александровское 
 

О награждении Почётной гра-
мотой Главы Александровского 
района 

 

Рассмотрев ходатайство заме-
стителя Главы района Монаковой 
Л.М., руководствуясь Положением 
о Почётной грамоте и Благодарно-
сти Главы Александровского райо-
на, утверждённым постановлением 
Администрации Александровского 
района от 21.01.2022 № 91, за мно-
голетний добросовестный труд, 
 

ПОСТАНОВЛЯЮ: 
 

1. Наградить Почётными грамотами 
Главы Александровского района: 
1) Панова Сергея Федоровича, пер-
вого заместителя Главы района - 
начальника Отдела общественной 
безопасности и контроля за строи-
тельством; 
2) Монакову Любовь Михайловну, 
заместителя Главы района; 
3) Кауфман Марину Владимировну, 
заместителя Главы района - началь-
ника Управления делами; 
4) Тимонову Евгению Викторовну, 
начальника Муниципального ка-
зённого учреждения Отдел культу-
ры, спорта и молодёжной политики 
Администрации Александровского 
района; 
5) Зубкову Елену Викторовну, на-
чальника муниципального казён-
ного учреждения Отдел образова-
ния Администрации Александров-
ского района Томской области; 
6) Парфёнову Ирину Владимиров-
ну, директора Муниципального ка-
зённого учреждения «Редакция га-
зеты «Северянка». 
2. Произвести оформление, учёт и 
регистрацию документов о награж-
дении в установленном порядке. 
3. Настоящее постановление всту-
пает в силу с даты его подписания. 
4. Настоящее постановление опуб-
ликовать в районной газете «Севе-
рянка». 
 

В.П. Мумбер, глава Александровского 
района 

ИТОГОВЫЙ ДОКУМЕНТ  
ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ 

 

По проекту решения Совета  
Александровского сельского  
поселения «Об утверждении  

отчёта об исполнении бюджета 
муниципального образования 

Александровское сельское  
поселение» за 2024 год» 

 

Публичные слушания проводи-
лись 20.05.2025 года в 10 часов 00 
минут по адресу: Томская область, 
Александровский район, с. Алек-
сандровское, ул. Лебедева, 30, зал 
заседаний Совета поселения. 

На публичных слушаниях при-
сутствовали 12 человек, в том чис-
ле представители Администрации 
поселения, депутаты Совета посе-
ления. 

По результатам публичных 
слушаний решено одобрить про-
ект решения Совета Алексан-
дровского сельского поселения 
«Об утверждении отчёта об испол-
нении бюджета муниципального об-
разования «Александровское сель-
ское поселение» за 2024 год» в пред-
ложенной редакции и рекомендо-
вать к принятию на сессии Сове-
та поселения. 

При голосовании: за - 12, про-
тив - 0, против - 0, воздержались - 0. 

 

Д.В. Пьянков, председатель  
публичных слушаний 
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►Аттестат о среднем общем образовании, 
выданный МАОУ СОШ №1 с. Алек-
сандровское №А 000009 от 11.06.1990 г. 
на имя Сафонова Андрея Евгеньеви-
ча, считать недействительным в связи 
с утерей. 

УВЕДОМЛЕНИЕ ОБ ОТКЛЮЧЕНИИ 
ЭЛЕКТРОЭНЕРГИИ 

 

23 мая с 14.00 до 17.00: 
 

Предприятия: техникум. 
 

Потребители: ул. Дорожников; 
ул. Кедровая; пер. Новый, 7 - 10. 
 

26 мая с 9.00 до 14.00: 
 

Предприятия: металлобаза; вертолётная 
площадка; ясли д/с «Теремок»; маг. «Ле-
генда»; ДЮСШ; метеостанция. 
 

Потребители: ул. Химиков; ул. Нефтя-
ников; ул. Мира, 70 - 88; ул. Коммуни-
стическая, 8 - 36; ул. Прохладная; ул. 
Октябрьская, 23 - 56; ул. Сибирская, 11/1, 
11/2, 18 - 24; ул. Строительная; ул. Май-
ская, 3, 4, 23, 25, 27, 32 - 34, 36; ул. Хвойная; 
ул. Геофизическая, 13 - 21; пер. Тихий. 
 

27 мая с 9.00 до 13.00: 
 

Потребители: ул. Пролетарская, 6а - 39; 
ул. Трудовая; пер. Взлётный, 6 - 12; пер. 
Солнечный; пер. Совхозный, 1 - 4. 

 

28 мая с 14.00 до 18.00: 
 

Предприятия: мкр. Казахстан, д/с «Те-
ремок» корпус №2; АЗС; МУП «Жил-
комсервис»; котельная №4. 
 

Потребители: мкр. «Казахстан»; ул. По-
левая; ул. Рябиновая, 22, 24. 
 

30 мая с 14.00 до 17.00: 
 

Предприятия: металлобаза; вертолёт-
ная площадка; ясли д/с «Теремок»; маг. 
«Легенда»; ДЮСШ; метеостанция. 
 

Потребители: ул. Химиков; ул. Неф-
тяников; ул. Мира, 70 - 88; ул. Коммуни-
стическая, 8 - 36; ул. Прохладная; ул. 
Октябрьская, 23 - 56; ул. Сибирская, 11/1, 
11/2, 18 - 24; ул. Строительная; ул. Майская, 
3, 4, 23, 25, 27, 32 - 34, 36; ул. Хвойная; 
ул. Геофизическая, 13 - 21; пер. Тихий. 
 

Все работы будут производиться при 
благоприятных погодных условиях. 

Администрация Александровского сель-
ского поселения и Совет депутатов при-
носят глубокие соболезнования родным 
и близким в связи с кончиной Почётного 
жителя Александровского сельского посе-
ления, уважаемого медицинского работника  
 

РЫБАЛКИНОЙ Раисы Андреевны. 
 

Светлая память этой замечательной жен-
щине. 
 

Администрация и коллектив ОГАУЗ «Алек-
сандровская РБ» выражает искреннее со-
болезнование родным и близким в связи 
с уходом из жизни старейшего работника 
районной больницы  
 

РЫБАЛКИНОЙ Раисы Андреевны. 

СПАСИБО ЗА ПОМОЩЬ! 
 

Дорогая Светлана Ахсарбековна! От 
себя лично и от имени всех родителей, 
детей, нам хочется выразить огромную 
благодарность светлому человеку, профес-
сионалу своего дела и просто любимице 
всех ребят - хореографу Светлане Ах-
сарбековне Сухотиной, за большую по-
мощь в подготовке детей на конкурс «Зо-
лотой лотос» в городе Пекин.  

Благодаря вашей многолетней под-
держке, вашему неоценимому вкладу в 
каждый творческий номер, ансамбль «Суб-

ботея» достиг немалых высот, вы играете 
важную роль в творческом и личностном 
росте наших детей. Благодарим за то, что 
вы отдаете частичку своей любви, забо-
ты, внимания нашим детям.  

Хочется пожелать, чтоб огонек ваших 
глаз никогда не погас. Здоровья вам креп-
кого, любви искренней, благополучия и 
финансового достатка. Чтоб всю жизнь 
вас сопровождали яркие эмоции, интерес-
ные люди, незабываемые впечатления. И 
знайте, вы всегда можете рассчитывать 
на нашу помощь и любовь. 

 

Фольклорный ансамбль «Субботея» 

 

►3-комнатную квартиру (ул. Советская, 
д. 10, «кирпич», 1 этаж. Новый ремонт!). 
Т. 8-913-747-54-30. 
►дойную крупную корову (4-м телёнком), 
трактор (самоделка), лодку «Обянка» 
(20 тыс. руб.). Т. 8-953-911-82-87. 

 

Соблюдайте правила 
рыболовства! 

 

В соответствии с Федеральным зако-
ном от 20 декабря 2004 г. №166-ФЗ «О 
рыболовстве и сохранении водных биоло-
гических ресурсов» Правилами рыболов-
ства  для Западно-Сибирского рыбохо-
зяйственного бассейна, утверждёнными 
Приказом Министерства сельского хозяй-
ства Российской Федерации №646 от 30 
октября 2020 года на территории Том-
ской области запрещается добыча (вылов) 
всех видов водных биоресурсов: 
- от начала распаления льда (с начала 
ледохода) по 25 мая - в реке Обь со всеми 
притоками, протоками, рукавами, сорами 
и полойными озерами на участке южнее 
границы Каргасокского района; 
- от начала распаления льда (с начала 
ледохода) по 31 мая - в реке Обь со всеми 
притоками, протоками, рукавами, сорами 
и полойными озерами на участке север-
нее границы Каргасокского района, за 
исключением применения атарм для вы-
лова мелкочастиковых видов рыб на ма-
лых реках.  

 

Исключением является добычи 
(вылова) водных биоресурсов одной дон-
ной или поплавочной удочкой и спиннин-
гом (фидером) с берега (без применения 
плавучих средств) с общим количеством 
крючков не более 2 штук на орудиях до-
бычи (вылова) у одного гражданина.  

 

Также рыбакам любителям следует не 
забывать, что на территории Томской 
области установлена суточная норма 
вылова водных биоресурсов, при превы-
шении которой вылов необходимо пре-
кратить.  

 

Суточная норма для каждого гражда-
нина при осуществлении любительского 
рыболовства в границах Томской области 
составляет 10 кг при добыче следующих 
видов водных биоресурсов - сазан, плот-
ва, окунь, язь, щука, налим, линь, хариус, 
лещ, карась (суммарно).  

 

Суммарная суточная норма добычи 
(вылова) для всех видов водных биоре-
сурсов, указанных выше, составляет не 
более 10 кг или один экземпляр в случае, 
если его вес превышает 10 кг.  

 

При добыче пеляди (сырка) суточный 
улов ограничен 5 килограммами, судака 
можно выловить 3 экземпляра в сутки, 
раков - 10 килограмм. Для остальных 

видов водных биоресурсов суточная нор-
ма добычи (вылова) не устанавливается.  

 

В случае пребывания на водном объ-
екте более одних суток вне зависимости 
от продолжительности любительского 
рыболовства добыча (вылов) и хранение, 
и (или) транспортировка водных биоре-
сурсов разрешаются в размере не более 
двух суточных норм добычи (вылова).  

 

Однако есть водные биоресурсы, вы-
лов которых при любительском рыболов-
стве полностью запрещён.  

В Томской области к таким относятся 
осётр сибирский, стерлядь, пелядь, нель-
ма, таймень, ленок, муксун, сибирский 
подкаменщик, пестроногий подкаменщик, 
икряная самка рака. 

 

Несоблюдение вышеуказанных огра-
ничений является нарушением Правил 
рыболовства для Западно-Сибирского ры-
бохозяйственного бассейна.  

 

Нарушители привлекаются к админи-
стративной ответственности согласно ст. 
8.37 ч.2 КоАП РФ «Нарушение правил, 
регламентирующих рыболовство», что 
влечет наложение административного 
штрафа на граждан в размере от двух 
тысяч до пяти тысяч рублей с конфиска-
цией судна и других орудий добычи 
(вылова) водных биологических ресурсов 
или без таковой. Кроме того, нарушители 
могут быть привлечены к уголовной от-
ветственности по ст. 256 УК РФ «Неза-
конная добыча (вылов) водных биологи-
ческих ресурсов» и ст. 258.1 УК РФ 
«Незаконные добыча и оборот особо цен-
ных диких животных и водных биологи-
ческих ресурсов, принадлежащих к ви-
дам, занесенным в Красную книгу Рос-
сийской Федерации и (или) охраняемым 
международными договорами Россий-
ской Федерации». 

 

Получить консультации по вопросам, 
касающимся природоохранного законода-
тельства в сфере рыболовства можно в 
Томском отделе государственного кон-
троля, надзора и охраны водных биоре-
сурсов и среды их обитания по адресу: г. 
Томск, ул. В. Высоцкого 25, стр. 4, а так-
же по телефону 8 (382) 64-74-25, 607-195; 
в Колпашевском отделе государственного 
контроля, надзора и охраны водных био-
ресурсов и среды их обитания: Томская 
область, г. Стрежевой, проспект Нефтяни-
ков, 174А, пом. 2, тел.: 8 (38 259) 3-41-55.  

 

Информация предоставлена областным 
департаментом охотничьего и рыбного хозяйства 

«ЛизаАлерт» приглашает! 
 

Люди - главный ресурс поискового от-
ряда «ЛизаАлерт». Отряд привлекает в 
свои ряды новых волонтёров. Те, кто жела-
ет принимать участие в поиске пропавших, 
смогут присоединиться к добровольцам.  

25 мая в 18.00 в Центре досуга и 
народного творчества состоится акция «Ос-
вети дорогу Лизе!», на которой участни-
кам расскажут об алгоритмах поиска, научат 
работать с поисковым оборудованием и 
расскажут истории поиска, прежде всего, 
для того, чтобы они не повторялись.  

Акция проводится при участии ребят 
из «Движения первых», клубов «Беркут» 
и «Феникс». Обязательно приходите!     ■ 
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